



» Cuentas Claras | Por Irasema Andrés Dagnini

irasema.andres@razon.com.mx



MERCADO DESCUENTA "A".

La alta negociación de bonos mexicanos en el exterior, según los operadores de divisas en Nueva York, está descontando una calificación "A" para la deuda soberana nacional por parte de Standard and Poor's.

El papel con vencimiento en 2022 se negoció con un rendimiento de 2.83%, 78 puntos base sobre el bono comparable del Tesoro de Estados Unidos, que se explica sólo con una profunda demanda, que aprovechará la Secretaría de Hacienda la próxima semana para ofrecer bonos en Europa.

En la última ocasión que México colocó deuda en euros, en julio de 2010, recaudó 850 millones de euros a 7 años con un rendimiento de 4.291 por ciento.